

# プールだあいすき

=H23. 7月~8月=



いちにっぱんしゅっ  
準備体操

今年の準備体操は『マルモ』と『ラーメン体操』親子ともどもTVで慣れ親しんで聴いているので、体が自然に揺れます♪園児に教わった『ラーメン体操』なんとも面白い音やリズムや動きは、さっそくママたちのお気に入り…★慣れると口ずさみながら体操が始まるようになりました。そんな楽しい雰囲気は、すぐに子どもたちに伝わって…♪♪♪

初めてなのに、たのしい♡



- ・シャワーは太陽で温めた溜め水なら、泣かないよ♪
- ・赤ちゃんは人肌温度のタライ湯でゆったり過ごそう
- ・幼い子ども達にも、水の冷たさを感じさせない配慮で、水遊びの楽しみを優先
- ・大きいプールは「気持ちいい〜♪」温水プールです



子どもたちが少ない時間はママも入って「そーれ! あはは!」



水鉄砲ピシュ〜ン! あれ...? 園のお兄ちゃんみたいにくまく飛ばないよ...!?



お水をかけるとね...! クルクル回るよ! ほら、ねっ♪



マルマル モリモリ  
みんな上手だね



プールサイドは暑いよ!!!  
子どもたちには必ず  
「長〜ね」の言葉掛け



おともたちとおんなじ♡  
おともたちといっしょ♡



フェールをきっかけに  
★オマールにチャレンジ★  
座れただけで  
「えらかったねえ〜♡」



初めてプールは〜(TAT)  
★ゆっく〜ゆっく〜慣れよう★



ぼくが妹と一緒に  
遊んであげる♪



初めは恥ずかしがっていた  
パパやママたち  
お兄さんお姉さんのリードのおかげで  
思わず幼い親子も体操が得意になったね♪





パパの来所も増えてます！  
子どもたちは  
たくましく元気なパパとの時間も大好き！

シャワーで修行中!?

ママもいっしょにお茶タイム☆  
子どもと一緒に楽しむことも  
気温や水温、子どもの様子を見て  
休憩も大切にしよう！

★ プール遊び・楽しかったね★

乳児期の初めてのプール。おうちでは経験したことの無い親子も参加してくれました。初めての経験は、子どもの気持ちを大切に、丁寧に楽しく水と仲良しになろう♪ 夏休み中のひろばは園児の参加も多く、ちいさい子どもたちの真似っこやチャレンジする姿もたくさん見られました♪ お兄ちゃん、お姉ちゃん、ありがとう！！ 兄弟連れや安全面のサポートには、子育て応援団“グーチョキパー”や、地域の方や大学生のボランティアなど、多くの皆様方のご支援をいただきました。本当にありがとうございました。



沐浴用の温泉フールに  
温水フール  
ちょっぴり冷たい  
大きい子ども用フールもあるよ♪  
今度はこのフールに入ろうかな♡